

A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Cuando ha transcurrido una semana desde la dolorosa partida de nuestra hija Nicole Sessarego Bórquez (Q.E.P.D.), como familia, queremos expresar nuestros agradecimientos a todas las instituciones y personas que nos han apoyado, acompañado y entregado sus condolencias.

En primer lugar, a la Universidad de Playa Ancha, donde nuestra hija estudiaba la carrera de Periodismo. Muy especialmente al señor Rector, don Patricio Sanhueza; a la directora de Relaciones Internacionales, señora Cecilia Arriagada; y a la abogada, señorita Carmen Zavala.

Estamos también muy agradecidos del Embajador, don Marcelo Díaz Díaz; del Cónsul, don Raúl Sanhueza; del juez don Luis Alberto Zelaya y la fiscal Ana Yiacobucci.

Esperamos contar también con el apoyo de la Universidad de Buenos Aires, donde nuestra hija estaba cursando una pasantía de un semestre.

Agradecemos a las autoridades chilenas y argentinas que nos han brindado su apoyo, de una u otra forma.

El acompañamiento y la orientación en trámites que para nosotros habría sido muy difícil realizar sin su ayuda, han sido muy importantes. Lo valoramos y estaremos siempre agradecidos.

Como familia, estamos viviendo nuestro dolor muy unidos. No hemos hablado con la prensa, porque no nos sentimos preparados

para hacerlo. La pérdida de nuestra hija, en las circunstancias por todos conocidas, es una herida abierta y sangrante. No estamos en condiciones de enfrentar las grabadoras, las cámaras o los micrófonos. Les pedimos que nos entiendan.

Nosotros valoramos el trabajo que hacen los periodistas, porque nuestra hija soñaba con ser periodista y se esforzó para llegar a la Universidad a estudiar esa carrera, en la que se sentía muy feliz.

Agradecemos también a los medios de comunicación su preocupación y les pedimos que apoyen nuestra búsqueda de justicia. Sabemos que no vamos a recuperar a nuestra hija, pero necesitamos tener respuestas, para vivir nuestro duelo.

Gracias a nuestros amigos, a los amigos y compañeros de Nicole y a tanta gente que nos ha expresado su pesar.

Atte.

Familia Sessarego Bórquez

Valparaíso, 22 de julio de 2014